

CHZ instala más de 600 puntos de luz en Mercedes-Aguinaga y ahorra un 70% de energía

Germán Melero

La compañía vasco-china CHZ Lighting Technology, que se dedica a la fabricación de iluminación profesional, ha ejecutado un importante proyecto entre los meses de mayo y junio. Se trata de la instalación de más de 600 puntos de luz en el concesionario oficial de Mercedes-Benz Aguinaga, en Barakaldo. Desde la empresa de Mungia aseguran que la intervención supone una considerable mejora lumínica en la sede, aumentando su eficiencia.

Con la nueva iluminación, estas instalaciones de Mercedes pasan por ser una referencia a

nivel estatal. CHZ ha logrado un 70% de ahorro energético y la reducción de CO₂. Gracias a la luminosidad que existe en el concesionario, además, aumenta la seguridad de los trabajadores, ya que pueden desempeñar su labor bajo un ambiente más agradable y natural.

El proyecto ha resultado muy positivo para CHZ. No en vano, su intervención ha tenido lugar en la sede principal de Mercedes-Benz en Bizkaia, que cuenta con 13.000 metros cuadrados. Un espacio reservado para la exposición de turismos, un área de post-venta (recambios y talleres de mecánica, electricidad, carrocería y pintura), una exposición de vehículos clásicos de la marca Mer-

cedes-Benz, así como fotografías de época y maquetas especiales (Museo Aguinaga). Además, la planta alberga un espacio de entretenimiento, cultura y ocio de 2.000 m², donde se puede ver el fruto de cuatro generaciones dedicadas al mundo del automóvil.

Patrocinio en Valencia

CHZ Lighting Technology sigue acumulando hitos en este año en el que cumple su décimo aniversario. Y es que estará presente en un certamen de prestigio dentro del automovilismo: los FIA Motorsport Games. La compañía patrocinará al piloto Fernando Navarro durante las carreras que se disputarán en Valencia del 23 al 27 de octubre.